
 

 

 

 

 

 

 

第 2181回例会 

2024 年 6 月 3 日(月)  
海南商工会議所４F 19:00～ 

シンガポール国際大会の参加報告 

お誕生日、結婚記念日お祝い 
 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング              「我等の生業」 

４．出席報告 

会員総数 40名   出席者数 29 名  

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 76.32%  前回修正出席率 63.16% 
 

５．会長スピ-チ          会長 岸   友子 君 

 みなさん、こんばんは。早

いもので第 49 期最終月とな

りました。先週はシンガポール

国際大会参加のため欠席さ

せていただきました。田岡エ

レクト会長代行ありがとうご

ざいました。国際委員長の前

田克仁さんをリーダーに、寺

下さん、宇恵さんのサポート、

通訳の榊原さん、上田さんと私はひたすら付いてい

きましたが、がっちりのチームワークで、世界のロー

タリアン達と交流を持てたこと、貴重な体験をさせて

いただき本当に感謝しています。 

 本日は、6月の第 1例会です。今月、お誕生日、ご結

婚記念日を迎えられる皆さん。おめでとうございま

す。 

 6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。ロータリー

の親睦活動は、共通の関心事、職業またはレクリエー

ションの活動を軸に、交流と友情を深め、コミュニテ

ィを構築するという主な目的のために世界中から結

束した人のグループであり、親睦活動は関心を持つ

人であれば誰でも会員になることができるというも

のです。ロータリー的には非常に固いですが、普段私

たちが年中行事として行っている、新春夫婦例会、家

族例会、８〇会、野球部、海南 3 クラブの交流、そして

姉妹･友好クラブの宮崎中央ＲＣ、台湾彰化東南ＲＣ、

フィリピン マンダウエ･イーストＲＣとの交流等々で深

められた友情って素晴らしいですね。また、今回久々

に国際大会に参加させていただき、何万人がいるフ

ードコートで台湾彰化東南ＲＣの会長と出会えたとき

の喜びといろんな国の人達とバナーを交換し、握手

をし、一緒に写真を撮れたこととてもいい思い出と

なりました。 

 5/20～31 に行われたＩＤＭも活発に意見交換され

たものと思われます。来週の発表が楽しみです。 

 

６．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会休会のお知らせ  

 有田 RC  ６月２０日（木） 

〇6月ロータリーレート 

 １＄＝１５７円 

 

７．委員会報告   国際奉仕委員長 前田 克仁 君 

 フィリピン、マンダウエ イースト

RCから、創立 40 周年記念セレモニ

ーの招待状が来ています。7 月 14

日～17日の期間で訪問します。参

加者を募集しますので、よろしくお

願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2181 

会長 岸  友子   幹事 角谷 太基   ＳＡＡ 田中 祥秀 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 



８．シンガポール国際大会参加報告 

シンガポール国際大会に 6名で参加しました。 

動画を作成しましたので、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界中から集まったロータリアンが一堂に集う感

動的な大会でした。 

詳しくは、クラブの FBページにアップしています。 

 

９．閉会点鐘 
 

 
 

次回例会 

第 2182 回 2024年 6月 10(月) 

海南商工会議所４F  12:30～ 

IDM報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇会員誕生日 

 ９日 才力 昭浩 君  １２日 鳥羽 弘基 君 

１７日 新垣 直樹 君   １８日  綛田さよ志君 

３０日 中西 秀文 君 

〇奥様誕生日  

１７日  上中 由貴 様   ２２日  倉橋 直美 様 

２２日  寺下十茂子様    ２３日 上野山衣利子様 

〇一般ニコニコ 

綛田さよ志 君 イベントを見た感想 

榊原由希子 君 シンガポールでの出会い 

上野山雅也 君 ５月の出来事 

桑添  剛 君 ５月の連休から体調が悪くなっ

たが、ゴルフは８回 

上中 嗣郎 君 ５月で会社退社 ロータリーで

は、会員を受けてくれる様に 

田中  淳 君 奈良での話 蛍の話 

倉橋 利徳 君 羽田から同級生が来て、ゴルフ

をしました。 

新垣 直樹 君 子供が音楽をしていて、和歌山

で発表会をしました。 

千賀 知起 君 魚釣りでハゲ釣り,坊主でした。 

前田 克仁 君 シンガポールでの出来事 

鳥羽 弘基 君 上中会長への御礼 

山畑 弥生 君 同窓会をした話 

楠部  均 君 ゴルフの出来事 奥様がゴルフ

の事を知っていたのは・・・・・ 

才力 昭浩 君 今週末、ゴルフで岐阜。 

魚谷 幸司 君 先週プロゴルフを観戦。 

寺下  卓 君 ４月から保護司です。 

上田 善計 君 シンガポールへ行けました。 

宇恵 久視 君 シンガポールでの話 

前田 誠吏 君 納税協会青年部研修会。畑でじ

ゃがいも沢山できました。 

岡  洋平 君 昨年の６月の線状降水帯の話 

中西 秀文 君 ゴルフでたくさん頂いた話 

箕嶋 利一 君 服の話 

重光 孝義 君 ゴルフの話 

大江 久夫 君 子供さん達と孫と神社での話 

楠山友加江 君 ホタルを見に行った話 

角谷 太基 君 倉橋先生の素晴らしい話 

田岡 郁敏 君 こどもさんの陸上の話 

岸  友子 君  本日の例会 参加人数が多い

ので、嬉しい。シンガポールでの話 

田中 祥秀 君      ？  

魚谷 幸司  君 長男の嫁が出産しました。 

榊原由希子 君 獅子舞の情報を下さい。 

前田 克仁 君 ＧＷ無し、阪神も負けました。 

倉橋 利徳 君 タイへ行ってきました。 

楠山友加江 君 腰をうちました。 

箕嶋 利一 君 伊勢神宮に行ってきました。 


